

Juan Dotras Vila

23 Mayo 1945

Sepúlveda, 95, 1.^o, 1.^a
Tel. 37045 - Barcelona

Dr. D. Guillermo Fernández Shaw

9-XIV

276



Mi querido amigo : El informe de esta semana no es optimista. Se han recaudado 7438 pts. más que la anterior, no obstante haber sido el pasado lunes día festivo. El ambiente de la obra es inmejorable, la aplausión con entusiasmo, pero viene poco público. Desde luego hay gran crisis teatral en ésta. El público se retira en casa. Los teatros Tel Paralelo, Nuevo, Victoria y Español son un desastre. El Cómico con la Gómez se defiende solo los días festivos. De los líricos vamos en caliza, pero las recaudaciones son flajas como verán por la nota que en este mismo correo les remito Luisito. Este que es muy impresionable tanto para lo bueno

como para lo malo esté desanimado e indignado con el público barcelonés que gusto que habiendo conseguido un verdadero éxito con maestro "Montbruc" no acuden al teatro. No quiere volver a Barcelona si no le dan un seguro.

Ayer noche radiamos la obra entera ~~y~~ desde el teatro. Resultó muy bien según informes. Veremos si se anima la entrada. Mañana o jueves saldrán cinco tráilers con el anuncio de la obra en la plataforma delante. H. interpretó mal cuanto le decía respecto a la impresión de Discos. El viernes al cual me refería tenían que celebrar una entrevista directa con los de la Columbia pero no se efectuó por encontrarse aquellos en Valencia donde creo continúan.

Juan Dotras Vila

G-XIV
276
" " FERNANDEZ
ARCHIVO SCHAW

Sepúlveda, 95, 1.^o, 1.^o
Tel. 37045 - Barcelona

Luisito tiene un gran interés en que el duetto de Heliodora y Nardo del primer acto, cuadro 2^o, que integra de letra y música al segundo acto antes de la entrada en escena de los oficiales Pujol y Van Brucker. El pje' para atacar el número sería "Suego, habrá elecciones y...". Dice que puede servir la misma letra. Desea esta reforma porque considera que este duetto quedaría mejor en el 2^o acto y en el 1^{er} acto, en sustitución del referido que pasa al siguiente acto, me hizo componer un número de forma operística cuyo monstruo le venido. Es de lucimiento para el cantante y lo ha querido yo, porque dice que el público después de sus tan amados fríos ojos del 1^{er} cuadro espera oírle cantar en el

rio en su tercer número y que al ser este un fantat
(del cual sigue entusiasmadísimo) el guillot lo aplaudí con
poco calor, temiendo que los otros guillot de Logán
ocurra lo mismo. El número que te congesto te justa
mucho y si el guillot fuese de la misma opinión tendría
los numeros fuertes en la obra situados en el 1^o y 2^o ac-
to respectivamente. Me indica que desearía que la letra
fuese graciosa haciendo alusión al Nuevo guellerino que
vivía tranquilo en Reus sin malicia alguna al objeto de
que la situación no fuese idéntica a la del duetto que
pasará el 2º acto. A su gorille dice, bajan la letra in-
mediatamente para extender el nuevo número cuanto antes.

Siento lo que me dice de la Compañía de R.F. Los negocios
teatral en la actualidad son pésimos. Mi mejor consejo es que
usted de la raya a los que corresponden jardinería. — J. D. —